



# きゅうしょくニュース



れいわ ねん がつ にちげつようび  
令和7年12月22日月曜日

## もうすぐクリスマス♪

### 6年1組・2組・3組リクエストメニュー



しんねん きゅうしょく がつなのか  
新年の給食は1月7日からです。  
よいお年をお迎えください☆



クイズです。クリスマスといえば、鶏肉（チキン）を食べるのが定番ですが、これは日本だけである。○か×か？ …答えは○です。元々はアメリカで七面鳥を食べることに由来していますが、日本では、七面鳥が手に入りづらいので、鶏肉で代用したようです。また、1974年に始まった「クリスマスはケンタッキー」というケンタッキーフライドチキンの戦略の影響も大きいそうです。給食では、照り焼きチキンにしました。デザートは、6年生のリクエストのフルーツパンチにして、クリスマスのお祝いをします。今年最後の給食です。後片付けを丁寧に行い、調理員さんへ感謝の気持ちを伝えたいですね。

きょう きゅうしょく つか ちばけんさん た もの  
☆今日の給食に使っている千葉県産の食べ物☆  
こめ ぎゅうにゅう あとかたづ ていねい おこな ちょうりいん  
米 牛乳 人参 船橋市産→小松菜 なし 梨（ゼリー）

